

DJ6  
1987

## DECLARACION PUBLICA

He aceptado presidir el nuevo partido, **RENOVACION NACIONAL**, en la etapa de su consolidación que hoy mismo se inicia. Asumiré la plenitud de mis tareas en los primeros días de Marzo próximo. Ellas culminarán con el Consejo General que se realizará en el curso de este año; y estarán siempre orientadas a fortalecer y hacer todavía más amplia la unidad de quienes compartimos un ideario político común.

Se me ha escogido siendo yo un profesional independiente que jamás ha militado en partido político alguno.

Con ello se ha querido transmitir un mensaje: El nuevo partido será sin duda el hogar de quienes han militado o simpatizado con las agrupaciones que ya resolvieron su fusión. Pero aspira acoger también a todos aquellos vastísimos sectores independientes que creen que el país necesita desde luego una poderosa alternativa democrática de orden, libertad y progreso alejada de cualquier forma de socialismo.

El país pasará a vivir momentos de definición en el campo político y electoral, en plazos que son inminentes y abruman a los desprevenidos.

**RENOVACION NACIONAL**, será una alternativa en esos terrenos, posiblemente enfrentada a uno o más proyectos de signo socialista. Podemos y debemos hacer nuestro el triunfo, pero ello dependerá de nuestro patriotismo y desinterés, de la claridad de nuestras ideas y del duro trabajo que estemos dispuestos a

desplegar para demostrar la superioridad de nuestros ideales.

Esperamos que otros pongan también a disposición del país sus propias alternativas democráticas, si bien no nos sentimos inclinados a pavimentar ningún camino ajeno o ser comparsas de nadie.

Buscaremos y estaremos abiertos a concertar fórmulas civilizadas de convivencia política, tanto porque es un deber procurar la tranquilidad del país así como facilitar la libre determinación de su pueblo. Esta la acataremos invariablemente. Aspiramos a ser gobierno, si el pueblo nos elige. Pero aceptaremos ser oposición - siempre constructiva - si ésa es su voluntad. Sólo nos alzaremos intransigentemente contra todo proyecto antidemocrático, o que ponga en peligro la soberanía o la libertad de Chile, cualquiera sea su carácter.

Se oirá poco mi voz, porque mi misión consistirá mucho más en oír que en hablar, mucho más en servir que en sobresalir.

Terminada la etapa a la que dedicaré con sacrificio mis mejores energías, espero volver a mis actividades privadas, dejando el puesto a quien, como yo ahora, sienta que no es tiempo de eludir responsabilidades.

RICARDO RIVADENEIRA MONREAL  
Presidente  
RENOVACION NACIONAL

Santiago 5 de Febrero de 1987.